



大規模災害に備えて

今年度より、『環境防災教育』を実施しています。

6月23日に、身延町総務課の諏訪一敏さんを講師に迎え、「地域防災への取り組み～東海地震の本町への影響と対策～」、7月25日には、富士常葉大学・環境防災学部の小村隆史先生をお招きし、「災害と共に生きる知恵～災害で死なないためのポイント～」という演題で講演をしていただきました。

峡南地域は東海大地震が発生すれば多大な被害をうける危険性があると言われていいますので、生徒達は真摯な態度で熱心に聴いていました。9月1日には、全校での防災避難訓練を予定しています。



(仮設校舎・南館)

また、まもなく本校B館(教室棟)の耐震工事が始まります。現在、仮設校舎二棟(南館・北館)の建設が進められており、9月中旬に完成・移転の予定です。

生徒は来年6月まで多少窮屈な学校生活を送らなければならないのですが、ご理解の程お願い申し上げます。

追伸・・・全国高校総体(インターハイ)の戦績

○男子ソフトボール部

2回戦 対 加治木工業高校(鹿児島) 6対4

3回戦 対 読谷高校(沖縄) 2対6 (ベスト16)

○陸上部・腰優輝(3A) 男子やり投 11位

秋季国体(大分県)出場決定

〒409-2531 山梨県南巨摩郡身延町梅平1201-2

山梨県立身延高等学校 TEL.0556-62-1045